

L'association Patrimoine et Culture est relancée

L'association Patrimoine et culture reprend du service, après quelques années de mise en sommeil. Son président, Robert Gaston, est désormais épaulé par Christian Meyzonnat, qui fut le premier président de l'association en 1985.

Ce dernier, resté fidèle à la commune qui l'a accueilli en 1976, souhaite relancer la structure. Et ce, même s'il réside maintenant dans un village voisin.

Site Internet

Pour découvrir son histoire, ses réalisations et ses projets, l'association vient de créer un site Internet : www.patrimoineetculture47.com. Et en accord avec la municipalité, il a notamment été décidé que le prochain projet sera consacré à la sauvegarde et la restauration du lavoir de Monfourton, situé dans le vallon de Saint-Germain.

Bénévoles, Roquentins et amoureux des vieilles pierres peuvent rejoindre l'association samedi 7 août, de 9 h 30 à 18 heures, avec leurs outils de débroussaillage et leur courage. Un pique-nique convivial sera offert par l'association.

Renseignements au 05 53 95 71 36 ou au 09 61 63 85 52.